

Le Congrès International de Biotechnologie se tiendra à La Havane



La Havane, 29 novembre (RHC).- Près de 400 délégués de plus d'une trentaine de pays se donneront rendez-vous du 1er au 4 décembre au Congrès « Biotechnologie La Havane 2014 » pour analyser comment cette branche de la science peut aider à donner un caractère soutenable à l'alimentation dans le monde.

Les participants aborderont également des thèmes comme la biotechnologie aquatique et moderne pour la santé animale, la technologie et les enzymes, des plantes transgéniques et des bio-produits pour l'agriculture, entre autres.

« Biotechnologie Cubaine La Havane 2014 » accueillera de prestigieux chercheurs dont le Prix Nobel de Médecine 1993, Richards Roberts et des experts d'importantes universités d'Europe, des États-Unis et d'Amérique Latine.

Le rencontre inclura également une foire commerciale dans laquelle seront exposés des produits qui témoignent du développement biotechnologie dans l'agriculture.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40536-le-congres-international-de-biotechnologie-se-tiendra-a-la-havane>



Radio Habana Cuba